



La investigación estimula al mejoramiento de la educación en Colombia

Desde un comienzo el ser humano siempre ha tenido curiosidad por comprender el mundo que le rodea, y el mundo siempre nos ha brindado de diversos interrogantes que nunca terminamos de contestar como el por qué estamos aquí, la creación del universo, que ocurre después de la muerte, esta curiosidad del ser humano se tiene desde que se nace, y esta misma curiosidad por el conocimiento es la que nos ha permitido evolucionar. Desde el descubrimiento del fuego, la creación de la rueda, hasta la invención de las computadoras, internet, etc. Todas estas invenciones surgidas de la curiosidad, de la observación, de la investigación en temas tan diversos, tal vez estas incógnitas, esta necesidad por crear, por comprender, son las que nos mantienen ocupados y hacen a este mundo y a la vida misma tan interesante.

Como docente dirigiendo un proyecto es importante que los estudiantes se apropien de la investigación, teniendo en cuenta que hay un por qué, y que se requiere de un proceso responsable que implique el mejoramiento de procesos que formen integralmente, además se necesita la búsqueda de documentos relacionados con la temática que profundicen en cierta medida el tema de la investigación.

Cuando el estudiante ya se ha apropiado de la temática participa con interés y responsabilidad en las acciones concretas que se definen para el logro de los objetivos.

La importancia de colocar a la investigación como estrategia pedagógica en la cultura escolar requiere de un proceso de transformación constante es importante que no se desconozca que todas las acciones que lleven al mejoramiento del escenario educativo se pueden ir mejorando y deben ir acompañadas de prácticas, de innovaciones y que podemos tener aciertos, pero también equivocaciones, que el proyecto enjambre lleva a diagnosticar y a plantear alternativas de solución. El aula entonces se convierte en un laboratorio donde todo lo que hacemos enriquece nuestro quehacer educativo y eso es lo que pretendemos con nuestro proyecto.

Finalizando, La Investigación es importante en la educación ya que nos apoya en el proceso de evolución también nos ayuda a generar nuevos conocimientos y a resolver problemas existentes.

Deberíamos todos los docentes utilizar este método pedagógico para así hacer de la educación algo más productivo y de mejor atención por parte de los estudiantes viéndolo como algo novedoso, sus resultados son muy satisfactorios ya que aplica técnicas adecuadas y debidamente probadas.